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会員の皆さまからお寄せ頂いた市長、議長に対する令和 2 年度父母の会要望書の原案が出来ましたので

紹介します。今後豊障連各団体と調整しながらまとめ要望書として提出していきたいと思います。 

1 年 7 月 10 日 

令和 2 度要望書 
豊橋市肢体不自由児（者）父母の会   

＜豊障連・全体での要望＞ 

○避難行動要支援者支援事業登録推進について 

・災害時避難行動要支援者支援事業の事前登録制度は各種手帳等所持者で自ら避難することが困難で、 

避難にあたり家族等の協力が得られない方が対象になっています。重心の子どもと母親等の場合も状況

により登録可能となっています。本登録をすることにより、民生委員等地域の支援が受けやすくなります

が、本制度についてまだ知らない方が多いと思われます。近頃各地で災害が発生しており、その支援策の

一つとして本事業の登録は有効だと思います。障害者団体としても登録推進に努力していきますが、行政

としても広報等でＰＲすると共に積極的な推進をお願いいたします。 

 

○プ－ル・りすぱで障害者専用レ－ン設置等のお願い 

・プ－ル・りすぱを時々利用させていただきありがとうございます。お願いは、２５メ－トルレ－ンに

障害者専用レ－ンを１レ－ン（有料・１時間単位で可）設けていただきたいと思います。障害者と健常者

が同じレ－ンを利用する場合、ちょっとした事でもめたり、何かとトラブルになったりすることが多々あ

ります。他のプ－ルでは専用レ－ンを設けている所も有ります。プ－ルは利用者全員が気持ちよく利用さ

せていただくためにもご配慮よろしくお願いいたします。またプ－ルから上がって更衣室に戻り、ロッカ

－を利用する場合、濡れたままで廊下を利用するのですが、水滴が廊下に落ちるのでとてもヒヤヒヤしな

がらで安気に使えません。気軽に安心して利用できる施設はまた行こうという気になります。是非対策の

ご検討をお願いいたします。 

 

＜父母の会個別要望分＞ 

○豊橋市民病院の 3 階多目的トイレに成人用ベッド(折りたたみで可)を設置してください。 

・トイレに設置されている赤ちゃん用ベビーベッドでは、導尿などができず困っています。以前要望し

た時に、3 階の多目的トイレにストレッチヤ－を搬入して利用、又は各科で借りるというお話でしたが、

診察が終わった後や混雑時などは頼みにくく、また車いすを置いてストレッチヤ－を借りに行くのも

不安があります。是非 3階の多目的トイレに折りたたみ式成人用ベッドの設置をお願いいたします。   

 

○医療的ケア児の送迎、校外行事等について 

・特別支援学校で医療的ケアが必要なこどもたちの送迎や遠足等校外行事に親が付き添っている状況

ですが、その対応については、国の施策でも看護師の配置等見直し機運が高まって来ています。送迎

バスは校長の判断で対応可能であり、東京都では医療的ケア児専用通学車輛運行等で対応していま

す。また大阪府では 2019 年度のモデル事業として、2021 年度実施をめざし、介護タクシ－と訪問看

護で送迎する制度が始まる予定です。親の送迎、付添いの負担はとても大きく、市としても善後策を

講じていただきたいと思います。 
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○医療的ケア児者に対応できる往診医、訪問医増員のお願い 

・地域移行の方向性が示されて久しいですが、医療的ケアに対応できる往診医、訪問医は増えていな 

い現状です。豊橋市内では一箇所しかありません。医療的ケア児者が日常生活を快適に過ごすには、 

緊急時を含め地域のかかりつけ医、特に往診医、訪問医との関係がとても重要です。訪問看護ステ－ 

ションの利用が以前より増えていますが、それでは十分ではない事が多々あります。県(除く名古屋市) 

の H30/9 月・重心の実態調査によりますと、回答者 1,424 人のうち、訪問診療を受けている人は 173 

人で、約 8 割が医院、クリニック等の医療機関となっています。一つのクリニック等で一人の医療的 

ケア児者の往診または訪問をして頂ければ多くの人が助かりますので、是非ご検討対処をお願いいた 

します。 

 

○重度訪問介護を利用していない人が入院し病院から付添いを要請された場合は、ヘルパ－等の付添い

を認めて頂けるようお願いいたします。 

・「障害者総合支援法」の３年後の見直しで、重度訪問介護利用者の方が入院した場合、馴染みのヘル 

パ－の付添いが可能となりました。しかし病院から付添いを要請された場合、重度訪問介護を利用して 

いないと親等の付き添いが必要になります。付添いは長期になる事が多く、冠婚葬祭や他の兄弟姉妹の学

校行事等の場合でもなかなか交代してくれる人がいない場合、疲労困憊してしまいます。重度訪問介護を

利用していない人が入院し病院から付添いを要請された場合(殆どがコミュニケ－ションが不十分な障害

児者)は、是非ヘルパ－等の付添いを認めて頂きたいと思います。平成 28 年 6 月に入院中でも利用可能

と明確化された「意思疎通支援事業」の柔軟な対応をよろしくお願いいたします。 

 

○防災・停電対策として第一避難所に人工呼吸器に利用できる発電機等の設置及び購入時の費用助成

をお願いいたします。 

・近年災害が頻発していて、停電も長時間、広範囲に広がっています。市民館等の第一避難所に発 

電機や予備バッテリ－は常設されていると思いますが、これは一般停電等用であり、人工呼吸器や吸引

器等に利用できない状況です。電源の必要な医療機器を使用している重症心身障害児者は命に直結する

問題で、発電機等の確保は急務です。是非市民館等に人工呼吸器等に利用できる発電機等の設置をお願

いします。また購入される方については費用の助成をお願いいたします。 

 (参考)東京都在宅人工呼吸器使用難病患者非常用電源設備整備事業 

       補助対象物品 ①自家発電装置(基準額 212,000 円) 

              ②無停電装置 (基準額 41,100 円)  

 

                                      以上 
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【愛肢連行事】 

愛肢連定期総会開催  (令和元年６月２３日 於：岡崎市福祉会館) 

  

令和元年度の愛肢連定期総会が開催され、ご挨拶、ご祝辞、顕彰等が行われ、豊橋市では今年度下記の

４名の方が表彰されました。これからも日々の生活を楽しんで過ごしていきましょう。 

第一部では総会議事、第二部では女性３人のバンド「まりぃず」による素敵な演奏と子育ての中での思

い等聴く人の心を優しく包み込むメッセ－ジを交え、楽しいひと時を過ごしました。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

       

青い鳥郵便はがき寄付のお礼 

 

 

前号で紹介しました「青い鳥郵便はがき」の寄付、ありがとうございました。 
 

芝原良平さん、後藤晃佑さん、中根暖さん、彦坂旺太さん、中林咲貴さんから寄付して

いただきました。（元年７月現在）ありがとうございます。 

 

 
 

 

 

 

被顕彰者氏名 

❐愛肢連会長表彰 

・自立更生者（4 名）  (敬称略)   

   石川明子    河口佳史 

桐山晴夫    中野愛梨 

＊受賞おめでとうございます 
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【愛肢連行事】 

東三河ブロック療育訓練会 

（於 グリーンホテル三ヶ根.7.2１～2２） 

 

毎年恒例となっている療育訓練が今年も開催されました。参加されました田原市の河合さんと豊橋市

の池田さんの感想文を紹介させていただきます。 

 

  

東三ブロック療育訓練会「さわやかレクリエーション」に参加して 

  

7 月 21 日三ヶ根グリーンホテルにて東三ブロックのさわやかレクリエーションに参加しました。 

まず、ボランティアさんの介助で入浴しました。さっぱりした後で順番に松葉治療室の堀田智弘先生、恵

理子先生からマッサージを受けました。親子並んで施術していただき日頃の疲れをとることができまし

た。 

マッサージ終了後には堀田先生の講義があり、体を動かしながら勉強しました。私が驚いたのは「ゆっ

くり呼吸することが大切。」と、言われたことでした。体を柔軟にし、姿勢を保ち、脱力すること。一日

の中で５分でも良いのでゆっくり呼吸することに心掛ける。体の柔軟さでは、足首、手首、頭を支える首、

背中を曲げないこと。この時間に改めて、体の柔軟さをチェックすることができました。特に背中は年齢

と共に丸くなるのでお尻、を前後に動かす、腰を右・左と上げる、左右にも動かす、そして回す。これら

のことは、毎日続けていきたいと思いました。 

分かりやすい講義で勉強になりました。ありがとうございました。  （河合文江） 

 

 

 

 

「さわやかレクリエーション」感想文 

 

 毎年楽しみにしていて妻と義母と参加していましたが、今年は義母が体調を崩して一緒に参加でき

ませんでした。 

受付を済ませて部屋でお菓子を食べ、お茶を飲んでゆっくりしてから研修会に参加しました。松葉治療

室の堀田先生から「ゆっくり呼吸すること」が体には大切だと教えていただき、勉強になりました。 

その後は楽しみにしていた夕食。たくさんの料理に、ビールがでて大満足でした。カラオケもして楽し

いひと時を過ごしました。 

来年は 3 人で参加したいです。  （池田照文） 
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【全肢連行事】 

東海北陸肢体不自由児者父母の会連合会「岐阜大会」開催報告 

令和元年 6 月 8 日（土）～9 日（日）  於 大垣フォーラムホテル 

 

 第 54 回東海北陸大会は岐阜県大垣市で開催されました。愛知県からは 32 名の参加でそれぞれ大

垣駅に集合し、ホテルのバスで会場の大垣フォーラムホテルへ移動しました。 

 岐阜県肢連日比会長、全肢連清水会長の挨拶に続いて、ご来賓よりご祝辞をいただきました。最

後は次回開催県、石川県肢連松田会長の挨拶で第一部が終了しました。 

 第二部は、岐阜大学大学院医学系研究科 障がい児者医療学 特任准教授の西村悟子先生の「障

がい児者医療に関する人材育成の取り組み」というテーマで講演がありました。岐阜県での障がい

児者医療の現状を交えて、重症心身障がい児者を診る医師の育成、障がい児者医療学寄附講座につ

いてなど、さまざまな取り組みについて勉強させていただきました。 

 引き続き、地元選出の衆議院議員 野田聖子氏が登壇されると、会場が一気に湧き上がりまし

た。同じ障がい児の母親の立場で、長男の子育てについて講演していただきました。「子どもの可

能性は計り知れない。障がい児にもリハビリと、人と触れ合う学びの場が必要」ということと、

「（障がい児の）親が、すいみませんと謝ってばかりの世の中でいけない」との言葉が印象的でし

た。 

 休憩をはさみ第三部の情報交換会は、大垣市の特産である枡を手に、コカ・コーラボトラーズジ

ャパン(株)中部日本法人営業部上野部長の乾杯で始まり、歌謡楽団「てるてる座」の賑やかな歌と

スコップ三味線パフォーマンスで盛り上がりました。 

野田聖子議員も時間の許す限り会員のみなさんと気さくに記念撮影に応じてくださり感激しまし

た。 

 2 日目は朝食後、それぞれ自由研修という事で、水の都大垣散策を楽しんでいかれる方もいらっ

しゃいました。 

 来年は、石川県金沢市で開催されます。                     （彦坂） 
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【豊障連行事】 

第１８回豊障連大会にて 

 
2019 年 6月 22 日に行われました。いつものように昨年度の総括・新年度の事業などの議事に続い

て、今回の講演をお願いした方は寺田ユースケさん、自称ユーチューバーの 29 歳の方です。 

 一目見て（わっ、イケメン）次に（あれ？障害あるの？）しかしながら、見ての通り車イスに乗っ

ています。演題も『車イス押してくれませんか？知ることから差別はなくなる。』 

 今までの人生のお話。生まれつきの脳性麻痺・子どもの頃の少年野球・高校時代の挫折・大学生の

時の留学・車イスの使用を始めたら世界が広がったこと・お笑い芸人、ホストになったこと・車イス

でのヒッチハイクと経験豊かな半生です。（今は、マネージャーの奥さんと仲良くユーチューバーで

す。） 

 少年野球では家族や友達の協力を存分に味わい感謝し、ホスト時代には先輩とのおしゃべりから

ホストの偏見がなくなったこと、そこで「知ること」から差別がなくなると強く感じたことを楽しく

お話していただきました。 

 周りの人を動かすというか、前向きに何かやれる・何でもやる人だと感じました。また、感謝・ 

若い力・幸せも感じられました。ありがとうございました。           （袴田） 

   ＊本も出版されています 「車イスホスト」双葉社  

 

  

 

中日新聞 令和元年6月23日より 
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【父母の会行事】 

令和元年度 あゆみ学園Ｑ＆Ａ 第 1 回目報告 

                      令和元年 5 月 15 日実施 

 

 今年度も 5 回Ｑ&Ａを開催します。今回は第 1 回目という事で、テーマを決めず、児童部スタッ

フより、子供の状態や生育歴・あゆみ学園通園時に頑張った事やアドバイスなどを話させていただ

き、その後、質疑応答を行いました。中神会長から挨拶、父母の会の紹介をして頂き、児童部より７

月の救命救急講習会のお知らせをしました。 

 

 

〈豊橋特別支援学校小学部６年女子・あゆみ学園４年通園〉 
あゆみ学園通園当初、どうしたら泣かずに通えるかを考え、とにかく、子供の病気について調

べた。リハビリの先生ともよく相談し、時には衝突することもあった。 

 入学し子供と離れるようになり、自分に余裕ができた。リハビリは今も頑張っており、楽しみなが

ら成長してくれることを願っている。 

 
〈豊橋特別支援学校中学部２年男子・あゆみ学園３年通園〉 
  あゆみ学園には楽しい思い出しかない。入園時は引越し直後で何も分からなかったが、他のお

母さんたちと話すことが楽しかった。お母さんたちとは一生のお付き合いになると思うので、楽

しく通ってほしい。 

 何かができるようになる目標を持つことも大事ではあるが、しっかり生活リズムを整えることも

大事。ほぼ病欠なしで通えた。 

 

〈豊橋特別支援学校中学部２年男子・あゆみ学園４年通園〉 
  我が子をどうやって育てたらよいのかも分からず入園した。 

 先生方の指導のおかげで、子供との接し方が分かり、親の学びの場所でもあると痛感した。 

  
〈豊川市地域小学校特別支援学級５年男子・あゆみ学園２年通園〉 
  ＮＩＣＵを出てからも病院の予定ばかりで友達とも会えなかったが、あゆみ学園に入園して、

子供のことを話せるお母さんたちに出会い、通園してよかったと思った。 

医療・福祉関係の場では、自分が話したことをすぐに理解してもらえたが、幼稚園に入園した時、

自分の子供のことを伝えることがこんなにも難しいのかと思った。あゆみ学園で相談したり、自

分の子がこうしたらこれができるなどを見つけてほしい。 

 

 
Ｑ．健常児と遊ばせてよいのか？ 
Ａ１．健常児ともどんどん遊ばせるとよい。本人にも周りの子にもよい影響がある。引け目を感じる

ことは一切ない。 
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   みんなに自分の子を知ってもらうことが大事。知ってくれれば接し方も分かる。 

   その子のリズムで生き生きとした生活ができるのがよりよい。お母さんたちも笑顔で。 

 

Ａ２．「どうして歩けないの？」などと聞かれると「病気だからだよ」「今練習してるんだよ」と答え

ていた。 

Ａ３．子供は疑問に思ったことを率直に聞いてくるので、その子の年齢に合わせて答えてあげると

よい。 

 

Ｑ．どのような保険に加入しているか？ 
Ａ１．愛知県知的障害児者生活サポート協会の生活サポート補償制度に加入。 

日中一時・ショートステイ利用時に物を壊した時などのために、事業所から加入を勧められ

た。知的障害児者(療育手帳を持っていればよい)、入院給付金も出る。 

 

Ａ２．コープ共済に加入。(多数) 

   医師の診断書は不要。障害が分かってからでも入ることができた。 

   今は、Ｊ1900 という満 19 歳までものに加入している。その後も健康状態にかかわらず継続

できるコースがいくつかあるので安心。（Ｒ元.７．26 現在） 

以上 

 

【父母の会行事】 

令和元年度 あゆみ学園Ｑ＆Ａ 第２回目報告 

                        令和元年７月３日実施 

今回は「進路」をテーマに、進路別にグループ分けをし、児童部スタッフの他、 

豊橋・豊川から先輩のお母さんにも参加いただき、経験談も交え、あゆみ学園のお母さん方の悩みや

質問にお答えしました。 

 

〈豊橋特別支援学校グループ〉 

Ｑ．車イスなどは、いつ頃準備したほうがよいか？ 
Ａ．混み合うので、早めに準備した方がよい。 

Ｑ．就学に向けて、デイサービスは先に決めておいた方がよいか？ 
 Ａ．学校に慣れてから見学に行き、合うところを決めた方がよいのでは。 

Ｑ．デイサービスは、すぐに入れるものか？ 
Ａ．空きがなければ入れないし、自分の子に合う事業所がすぐに見つかるとは限らない。最初は学

校での様子を知るためにも、お迎えに行ける状況であれば、行った方が良いと思う。子供が学

校に慣れてから利用する方が無理なく過ごせると思う。 

Ｑ．デイサービスを探す方法は？ 
 Ａ．相談員や、母同士の口コミ。インターネットやパンフレットを見て。 
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Ｑ．リハビリは？頻度は？ 
 Ａ．あゆみ学園卒園時に、紹介状を書いてもらえる。豊橋こども発達支援センターが多い。あゆ

み学園のような頻度では入れない。希望の時間だとなかなか入れないので、リハビリより学

校の授業の方が重要なのでは？と辞める人もいる。 

   ほいっぷのリハビリの先生が学校に来てくれることもある。 

Ｑ．落ち着きがないので、授業中座っていられるか不安。言い聞かせても分からない…。 
Ａ．座っていられない子には、先生が短時間の散歩など、工夫して指導してくれる。 

Ｑ．カバンの中に毎日入れるものは？ 
 Ａ．食事セット・水筒・タオル・着替えなどその子に必要なもの。 

Ｑ．１日の流れは？ 
 Ａ．９:１０までに登校。その後はクラスによって違う。 

   小学部は、月曜日だけ午前中のみの授業で給食後１３:３０下校。 

   その子毎に合わせた時間割がきちんとある。 

   帰りのバスは、６時間授業の日なら乗れる。 

Ｑ．ケトン食対応はあるか？     Ａ．ない。修学旅行なども持ち込み。 

〈高山学園グループ〉 

Ｑ．なぜ、保育園ではなく、高山学園を選んだか？ 
 Ａ．トイレが自分ではできないから。 

   先生の数が多いので。 

   まだ療育が必要だと思ったので。 

Ｑ．高山学園卒園後、保育園に入園してよかったことは？ 
 Ａ．保育園では、女の子中心に話しかけてくれたり構ってくれたこと。 

   その後、小学校の入学式で手をつないでくれた子もいた。 

   高山学園で、先生とコミュニケーションを築くことを覚え、その後 

   保育園で友達と関係を作るとスムーズにいく。 

Ｑ．園庭開放で楽しそうだったので、保育園に入れたいが、療育をもう１年と言われ悩んで

いる。 
Ａ．先生と相談することが大事。コミュニケーションも大事だが、日常生活でできることを 

増やし、安心して好きな保育園に行くのもよいかもしれない。 

 〈幼稚園・保育園グループ／豊川市〉 

Ｑ．母が、来年４月育休から復帰予定のため、未満児からの入園を考えているが、無理なら

仕事は延期できそうなので、もう一年あゆみに通うのもありかも。３ヶ所の保育園で迷

っている。 
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Ｑ．現在、手術後入院中、７月にあゆみ復帰予定。来年度年長で、１年だけでも保育園入園

希望。学校区の保育園を希望だが心配。 
Ｑ．児発とあゆみを併用中。単独を経験しているので、来年度年少から、学校区の保育園入

園を希望。近くの保育園も見学して迷っている。 
Ａ．皆さん保育園を希望しているので、１つの園と決めてしまわずに、ミニ体験、園長先生と話し

合いをするといいと思う。また、単独通園を希望なら児童発達支援施設「ひまわり」で相談し

たり、あそこはダメだ、など周りの噂に惑わされず自分のお子さんに合った支援を受けられ

る事業所を実際に見学したりして見つけるとよい。 

   

＊就学は、あゆみ学園や教育委員会の先生と話をするとよい。豊川市は、学校で介助員の制度があ

るが、希望者全員に付いているわけではない。 

 

＊あゆみ学園卒園後のリハビリについては、さくら病院は新規受付をしていない。青山病院は初

診が１年半待ち。可知病院・さとわらべがある。 

   

〈幼稚園・保育園グループ／豊橋市〉 

Ｑ．どのように保育園を選んだか？候補の園はいくつあったか？ 
 Ａ．第１希望は地域の小学校区内の園だったが、それ以外にも近隣の障害児保育をしている園

や、障害があっても過ごしやすそうなのびのびした園などを候補にした。入園を希望する前

年度の園庭開放に参加して、雰囲気だけでなく、園の段差や園児の活動のようすなども見て

きた。 

 まだ、保育園、幼稚園、高山学園など迷っているようすだったので、、選択肢にあるものは

可能なら、すべて見学や体験をした方がいいと思う。 

Ｑ．きょうだいを同じ園に通わせたい。どのようにすすめたか？ 

 Ａ．わが家も年子だったので気持ちはよくわかる。わが家はきょうだいで同じ園に入園できた

が、はじめは障害のある弟は入園できないと思っていた。のちのち弟も入園可能か相談した

ところ、入園できた。 

きょうだいを同じ園に通わせたいという気持ちを園に伝えた方がいい。また、そういう気持

ちがあるなら園の行事など積極的に障害のあるお子さんを連れて行くといい。 

Ｑ．加配について。年少で入れないとつけてもらえないのか？ 

 Ａ．障害児保育で加配がつくのは年少から。園全体に加配がされる形なので職員配置は園長の采

配になることが多いと思う。２才児の時点で障害がわかっていて年少に進級時点で加配が決

まっていたり、入園後に特性が強くなって診断に至って加配対象になる子、周りの子も成長

するので先生や学年に余力があれば年中、年長で障害児を受け入れることもよくある。必ず

しも障害の重さで決まるわけではなく、タイミングや園のバランスも影響するので年少で入

れることばかりにこだわらず、子どもの成長を基準に考えてもいいと思う。 
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〈進路未定グループ〉 

Ｑ．くすのき学園と高山学園の違いは？ 
Ａ．母子通園と単独通園。母子通園は、子供だけでなく親も学べる。生活をしっかり見てもらえる。 

Ｑ．高山学園か保育園で迷っている。 
Ａ．高山学園の方が先生の数が多い。療育を優先するなら高山学園。健常児との交流・刺激を優先

するなら保育園。 

Ｑ．認定こども園とは？ 
 Ａ．幼稚園と保育園の良さを併せ持った施設。母は働いていなくてもよい。 

 
＊次回は９月を予定しています。「生活リズムについて」お話をさせていただく予定です。 

以上 

 

 

 

 

 

 
【善銀行事】 

善意フェスティバル 
                                於: のんほいパ－ク 1.5.26 

今年も善意銀行主催の「善意フェスティバル」がのんほいパ－クで開催されました。 

 ボランティアさんを始め多くの方たちのご支援、ご協力を頂き、総参加者は 2,000 名を超えたと思わ

れます。父母の会は 29 家族 65 名の方たちが参加しました。今年も中央高校、藤の花高校のみなさんが

ボランティアとしてついてくださり楽しい時間を過ごしました。 

当日は日差しも強くとても暑い一日で、野外コロシアムで開催された始めの会の時はみんな日影で涼

んで過ごしましたが、それでも暑かったです。 

ボランティアさんとのセット後、つきたてのお餅やお団子、綿菓子、かき氷などでお腹を満たし、みん

な満足顔です。その後ゲームコーナー、レクコーナー、体験コーナー、施設作品販売コーナー、動植物園

めぐり等、各グル－プでいろいろな事にチャレンジしてしっかり楽しみました。 

毎年恒例の行事ですが、会員のみなさんがとても楽しみにしています。多くのボランティアさんやご支

援者の皆さまのご協力のお蔭と深く感謝申し上げます。ありがとうございました。（T）                                               
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【学校名・学年】 

豊橋特別支援学校  

高等部 2 年生 

 

           【好きな事】 

            ドライブ 

 
 
【がんばっていること、自己ＰＲ】 

10 月に茨城県で行われる 「いきいき茨城ゆめ大会

(全国障害者スポーツ大会)」で車イス 50メートル走

に出場するため猛練習中です。 選手団として5日間、

親と離れるので私生活の自立も頑張っています。 

 言葉は少ないですが、お友達と過ごすのが大好き

です‼ 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                            

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

踊ること、絵本を読む、ままごと。 

【好きな物】ミニオンズ、ミニカー、 

アクリルビーズ                             

 

 

 

 

 

  

【学校名・学年】 

豊橋市立岩田小学校 

６年生（支援学級） 

【好きな事】 

ホースセラピー、 

【好きな事】 
おいしいコーヒーを飲むこと。 
テレビで野球やスポーツを見ること。 

【趣味・得意な事】 
 月 2 回障害者の仲間たちといっしょに柔道

をやっています. 
【がんばっている事など】  
 午後からスーパーで農産の仕事を頑張って

います。 
 太鼓の演奏も頑張っています。 

【趣味・今後の目標】 
ホースセラピー（もっと上手に乗ることができ

るようになりたい。） 
【がんばっていること、自己ＰＲ】 
自分で先生にお願いして宿題をもらうようにな

りました。 
今、進路で悩んでいますが、あちこち見学を

して合っているところをみつけたいです。 
難病支援ネットワークのキャンプやあゆみ学

園の座談会に参加したのがご縁で入会しまし

た。よろしくお願いします。 

 

【通所施設・年齢】 

笑い太鼓 

41 歳 

 

 

【勤務先・通所施設名】 

高次脳機能障害者支援

センター 

就労継続 Ｂ型所属 

 

№２２ 

【がんばっている事など】 

自分でできる事はできるだけ自分でやり、自立

したいと思う。 

【好きな物・事】 

寿司・焼肉、ボーリング・サスペンスドラマ 

【趣味・得意な事】 
カラオケ・柔道・ウオーキング 
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９月１２日（木）○父母の会Ｑ＆Ａ委員会・あゆみ学園 

９月２２日（日） 野外訓練会・豊橋総合動植物園       

９月２８日（土） さくらピア避難所体験・さくらピア 

１０月１４日（月祝）○ウェルネス２０１９・豊橋市総合体育館 

１０月２７日（日）  豊障連体育祭・さくらピア 

１１月１０日（日）  ボランティアのつどい・さくらピア 

１１月１３日（水）○父母の会Ｑ＆Ａ委員会・あゆみ学園     

１１月１７日（日）  豊障連文化祭・さくらピア 

１１月３０日（土）  愛肢連わいわいカーニバル・岡崎市中央総合公園     

１２月 ７日（土）○県心身協福祉大会・愛知県社会福祉会館 

１２月２２日（日） クリスマス会・あいトピア 

                           〇印の参加募集はありません                   

 

 

  

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

                            

 

                              ※予定は順次ご案内いたします 

 

＜あとがき＞ 

・今回の表紙は、中林咲貴さんの作品です。「5 歳の時、保育園の畑で拾ってから 13 年間ずっと一緒に

暮らしている大切な友達です。」と、コメントいただきました。素敵な作品をありがとうございます。 

・「父母の会ふれあい短期介護支援」「父母の会入院付添い支援」を活用しましょう。短期介護支援や入

院付添い支援は緊急時や入院時に見てもらう人がいないとき、同居以外の親族等にみてもらい、その介

護支援費用（1 日 4 時間以上・5,300 円）のうち 4,500 円を父母の会で負担するものです。使ってみたい

と思われた時、分からない事があった時には遠慮せずにご相談ください。会員の皆さまのご意見、ご要

望を受けてより利用しやすい事業にしていきたいと思っています。 

・父母の会相談員は中神達二、鈴木智江子、後藤久代、星川広江、磯田周平、尾崎博美、奥平久美子で

す。悩み事・心配な事、何でも気軽に相談してください。 

・原稿や感想文を寄せていただいた方には、クオカードをプレゼントしています。積極的に投稿をお願

いします。 

・新会員も大募集中です。隣近所でまだ父母の会に入会されていない方がありましたら是非ご紹介くだ

さい。手帳をお持ちであれば障害の種別は問いません。 

・年会費は￥2,000 です。年会費は振込みも出来ます。年会費がまだ納めてない方は下記の振込先に振

り込みをお願いします。（できるだけ同封しています振込用紙をご使用ください） 

ゆうちょ銀行 口座番号 00840-1-135126  加入者名  豊橋市肢体不自由児 ( 者 ) 父母の会         

ゆうちょ以外の銀行等からの振込の場合 ゆうちょ銀行:店番 089 口座番号 0135126 口座名:同上 

＜お願い＞                                             

・いろいろな行事について出席のご返事のあと変更になった場合は 中神 まで電話またはFAXかメール 

にてご連絡お願いいたします。                                   

  TEL：0532-23-3217   FAX：0532-23-4830  E-mail：rsa34375@nifty.com  

 
 


